

vlexx GmbH: Forderungen beschlossen

Nach Betriebsaufnahme der vlexx GmbH, hat die neu gegründete Tarifkommission der EVG die Forderungen für die Einkommensrunde 2015 beschlossen.

Nach Betriebsaufnahme der vlexx GmbH, hat die neu gegründete Tarifkommission der EVG die Forderungen für die Einkommensrunde 2015 beschlossen.

Die EVG fordert für ihre Mitglieder:

- 6 Prozent Erhöhung der Monatstabellenentgelte, mindestens jedoch 150 Euro
- Einführung einer Bruttoarbeitszeit
- 30 Tage Urlaub für alle im Jahr
- Verbesserungen beim Überstundenkonto
- Jedes dritte Wochenende frei (54 Stunden und Verschiebung um 6 Stunden möglich)
- Materielle Anerkennung für Flexibilität

Die Tarifverhandlungen werden am Dienstag aufgenommen.

Downloads



[infodownload.pdf](#)

(PDF, 64.57 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/15_11_